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INDICAÇÃO Nº_____/2018  

Vereadores: Todos os Edis 

 

Caros Edis.  

  

De conformidade com o Regimento Interno desta egrégia Casa de Leis, 

INDICO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal em exercício, Dr. Thiago 

Peçanha Lopes, que interceda junto a Secretaria de Saúde, afim de viabilizar a 

instalação de um Hemocentro (banco de sangue) no Hospital Evangélico – 

Litoral Sul, atuando junto ao gestor desta Instituição, ou seja, o Hospital 

Evangélico de Cachoeiro de Itapemirim.  

  

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 08 de junho de 2018. 

   

Fábio dos Santos Pereira 

Vereador Presidente – PSL 

 

Waldemir Pereira Gama 

Vereador – PRP 

 

Mariel Delfino Amaro 

Vereador – PC do B 

 

João Bechara Netto 

Vereador – PV 

 

Joceir Cabral de melo 

Vereador – PP 

 

Lenildo Henriques 

Vereador – PP  

 

Leonardo Fraga Arantes 

Vereador – DEM 

 

Paulo Sérgio Toledo Costa  

Vereador – PMN 

 

Rogério da Silva Rocha 

Vereador – PC do B 

 

Vagner dos Santos Negrine 

Vereador – PDT 

 

Vanderlei Louzada Bianchi 

Vereador – PSB 
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Justificativa:  

A presente propositura vem para suprir os anseios de vários doadores de 

sangue do Município que são obrigados a se deslocarem para outras cidades 

contíguas, principalmente Cachoeiro de Itapemirim, para realizarem o 

procedimento de coletas de sangue. 

 

Aproveitando o convênio do Hospital Evangélico – Litoral Sul com o Hospital 

Evangélico de Cachoeiro, a implantação deste Hemocentro em nosso município, 

aumentaria a formação dos bancos de sangue para atendimento aos pacientes 

necessitados, além da comodidade dos doadores da nossa região poderem 

proceder com as coletas em um local próximo de suas residências. 

 

A criação do banco de sangue, poderá ser feita a partir das informações 

coletadas pelos agentes de saúde, em um trabalho de pesquisa domiciliar, 

identificando assim os possíveis doares de sangue. 

 

Por considerar que o sangue é algo indispensável à vida, sobretudo àqueles 

que necessitam, é de fundamental importância esta proposição. 

 

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta proposta, cujo 

objetivo representa o relevante interesse dos munícipes, afim da realização desta 

solicitação.   
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